



Ecopetrol pondrá en el mercado gas del campo Floreña a partir de 2026

POR: EQUIPO EDITORIAL / EN: 12 SEPTIEMBRE, 2025 / EN: INTERNACIONAL / ETIQUETADO: ABASTECIMIENTO INTERNO, CAMPO FLOREÑA, CASANARE, COMERCIALIZACIÓN 2026-2028, COVEÑAS, CREG, CUPUAGUA, CUSIANA, ECOPEPETROL, GAS NATURAL, GBTUD, LA GUAJIRA, PERFORACIONES, PIEDEMONTE LLANERO, REGASIFICACIÓN, VALLE MEDIO DEL MAGDALENA

👤 Visitas: 31

Notipress. Ecopetrol anunció que entre 2026 y 2028 comercializará gas del campo Floreña, ubicado en Casanare, para reforzar el abastecimiento interno. La compañía ofrecerá bloques anuales de largo plazo: 25 Gbtud en 2026, 12 Gbtud en 2027 y 12 Gbtud en 2028.

Las solicitudes de compra podrán hacerse entre el 16 y 17 de septiembre de 2025, mientras que la asignación de volúmenes se desarrollará del 18 al 24 del mismo mes. El cierre y registro de contratos será entre el 29 de septiembre y el 3 de octubre.

En junio de 2025, Ecopetrol ya había puesto en proceso de comercialización 132 Gbtud

provenientes de Cusiana, Cupuagua e importaciones, priorizando el gas nacional bajo la normativa de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG). Además, asignó 60 Gbtud de gas importado a 18 agentes que ingresará por la costa Pacífica en el segundo y tercer trimestre de 2026.

La empresa destacó que ha reducido en un 8% su autoconsumo de gas y avanza en perforaciones en el Piedemonte Llanero, con pozos como Floreña N18 y Andina Este, además de la planeación de cinco nuevos. También evalúa proyectos de intervención en el Valle Medio del Magdalena y posibles terminales de regasificación en La Guajira y Coveñas.

Facebook Comments Box

COMPARTE ESTO:

✉ Correo electrónico 🖨 Imprimir 🔄 Reddit 📧 Telegram 📌 Post 📁 Pocket 0 📞 WhatsApp 🌀 Threads 🐙 Mastodon

ME GUSTA ESTO:

ME GUSTA Cargando...

Relacionado



Ecopetrol registra \$29,7 billones en ingresos y pico de producción en segundo trimestre

12 agosto, 2025
En «Internacional»



El Gobierno descarta alzas y cortes de gas natural para los hogares en 2024

21 agosto, 2024
En «Internacional»



Ecopetrol destinará 1.000 millones de dólares para aumentar producción y exploración

1 octubre, 2024
En «Internacional»

Entrada anterior: Yucatán cumple la meta de 100 becas de Movilidad Internacional 2025
Siguiente entrada: Oro sube tras expectativa de recortes de tasas en Estados Unidos

NUEVOS ARTÍCULOS

- Gobernador Joaquín Díaz Mena atestigua entrega del distintivo "Hecho en México" al Tren Maya
- Las comisarías cuentan con todo el apoyo y atención para la salud mental y prevención de adicciones: Cecilia Patrón
- Cabildo de Mérida aprueba la rehabilitación de las Unidades Deportivas en la Morelos y Pacabtún
- Cauca podría avanzar hacia la paz con agroindustrialización del cannabis
- Celebraciones patrias con alternativas ecológicas y seguras

SÍGUEME EN TWITTER

Mis tuits

LECTURAS RECOMENDADAS



LO PERCIBIMOS, LO ANALIZAMOS Y LO COMPARTIMOS

septiembre 2025

SÍGUEME EN TWITTER

L M X J V S D Mis tuits

permite consultar todas sus notas desde 2008. Hemos mejorado la navegación y la visualización de noticias... un esfuerzo para que ustedes puedan tener acceso a la información de este sitio.

1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

« Ago

Diseñado utilizando Magazine News Byte. Funciona con WordPress.



Share